



Bordeaux Sotheby's

INTERNATIONAL REAL ESTATE

8 Pièces

320 m<sup>2</sup>

Réf. 06170

1 690 000 €

Bordeaux

Maison à vendre (33000)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Barrière du medoc – maison en pierre 320 m2 - 6 chambres – piscine – parkingadresse prestigieuse, à proximité immédiate du parc bordelais, des écoles et commerces de la barrière du Médoc pour cette magnifique demeure d'exception entièrement rénové. La superbe maison, aux prestations anciennes conservées, dispose d'une belle entré ouvrant sur un double salon, d'une salle à manger et d'une cuisine D'înatoire séparé. Le 1er étage offre 3 chambres, 3 salles d'eau et 1 suiteparentale avec salle d'eau privative. Le 2nd étage dispose de 2 chambres, d'un salon et d'une salle d'eau. Le jardin, très ...

Parc bordelais area - stone mansion 320 m2 - 6 bedrooms - pool - parkingprestigious address in caudéran, close to the parc bordelais, schools and shops of the barrière du Médoc for this exceptional house entirely renovated. The superb house, with its old features preserved, has a beautiful entrance opening onto a double living room, a dining room and a separate kitchen. The 1st level offers 3 bedrooms, 3 shower rooms and 1 master suite with private shower room. The 2nd floor has 2 bedrooms, a living room and a shower room. The garden, very well exposed, offers a dining and relaxation area ...

**BORDEAUX SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY**

40 Cours de Verdun - 33000 BORDEAUX

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





Bordeaux Sotheby's  
INTERNATIONAL REALTY



Bordeaux Sotheby's  
INTERNATIONAL REALTY

[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)



Bordeaux Sotheby's  
INTERNATIONAL REALTY



Bordeaux Sotheby's  
INTERNATIONAL REALTY